



Binance comenzará a aceptar monedas fiat en asociación con WeChat y Alipay

La principal plataforma de intercambio de criptomonedas, Binance, comenzó a aceptar monedas fiduciarias por medio del servicio de pago en línea Alipay y la aplicación de pagos y mensajería móvil Wechat, según confirmó el CEO Changpeng Zhao este 9 de octubre.

Zhao aclaró que Binance no está trabajando directamente con WeChat o Alipay, y que los usuarios aún pueden utilizarlas para transacciones entre pares.

La medida sigue a la implementación del intercambio entre pares de Binance para Bitcoin, Ether y Tether contra el Yuan chino (CNY) este 9 de octubre. El servicio estará inicialmente disponible para los usuarios de Android que ya tienen cuentas Binance registradas durante al menos 30 días.

El 7 de octubre, Binance también anunció el lanzamiento de la octava fase de su producto crediticio. Los suscriptores serán aceptados por orden de llegada. El período de suscripción comienza el 10 de octubre y finaliza el 10 de noviembre, mientras que los intereses se pagarán inmediatamente luego de que venza el plazo.

El nuevo programa de creación de mercado de Binance se lanzó a fines de septiembre, dirigido a usuarios cuyos volúmenes comerciales mensuales superan los 1,000 BTC, o que pueden alcanzar dichos volúmenes, y que también tienen estrategias de calidad para la creación de mercados.

Ese mismo mes, Binance lanzó una plataforma de replanteo dedicada, que permite a los usuarios depositar sus existencias de tokens y ganar recompensas de replanteo, pero sin tener que reconfigurar sus propios nodos para cumplir con cantidades mínimas de replanteo y/o períodos de tiempo.